
MINISTRE DE L'INTERIEUR

15 JAN. 1992

SECRETARIAT D'ÉTAT
AUPRÈS DU MINISTRE DE L'INTÉRIEUR,
CHARGÉ DES COLLECTIVITÉS LOCALES

CABINET

RECTIFICATIF

COMMUNIQUE

M. Jean-Pierre SUEUR, Secrétaire d'Etat auprès du Ministre de l'Intérieur chargé des Collectivités Locales, a reçu ce mercredi 15 janvier, M. ZHANG Jianmin, Premier Vice-Maire de Pékin.

M. SUEUR s'est réjoui de la reprise des relations bilatérales à laquelle participe la venue de M. ZHANG en Ile-de-France. Il a souhaité que le dialogue s'approfondisse sur la question des droits de l'homme et que des mesures de clémence soient prises en faveur des dissidents emprisonnés. Il a souligné qu'une amélioration réelle de la situation des droits de l'homme en République Populaire de Chine demeurait la condition d'une normalisation définitive des relations bilatérales.

Ont été également abordées les perspectives de coopération décentralisée entre collectivités locales françaises et chinoises ainsi que l'intérêt que portent les entreprises françaises aux projets d'infrastructures de la ville de Pékin et plus généralement les relations économiques de Pékin avec notre pays.